
 

 

  
Antrag Datum Nummer 

Öffentlich 2. Febr. 09 1224/09 
Absender  
SPD - Fraktion 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

TOP 17 

Gremium Sitzungstermin  
Rat 17. Febr. 09  
Betreff  
Inbetriebnahme der Aufzüge im Braunschweiger Hauptbahnhof 
 

 

 
 
Die SPD-Ratsfraktion bittet folgendes zu beschließen: 
 
„Der Rat der Stadt Braunschweig fordert die Deutsche Bahn AG auf, die Umbaumaßnahmen 
für die „Inbetriebnahme der Aufzüge im Braunschweiger Bahnhof“ unverzüglich 
aufzunehmen. Falls notwendig, soll die Möglichkeit einer Vorfinanzierung durch die Stadt im 
Rahmen der Konjunkturpakete I und II geprüft werden.“ 
 
Begründung: 
 
Als größter Bahnhof in der Region hat der Braunschweiger Hauptbahnhof im Gegensatz zu 
anderen keine Aufzüge zu den Gleisen. 
Seit Jahren setzen sich Bundestags- und Landtagsabgeordete sowie Ratsmitglieder und der 
Seniorenrat für diese berechtigte Forderung ein.  
Trotz mehrfach gegebener Zusagen von Seiten der Deutschen Bahn AG ist bis heute kein 
Ergebnis erzielt worden. Der SPD-Ratsfraktion wurde z. B. noch im November 2008 
diesbezüglich eine Zusage für das Frühjahr 2009 gegeben.  
Um diesen Missstand schnellstmöglich zu beheben und in der Sache nun endlich einen 
Schritt voranzukommen, sollte auch eine Vorfinanzierung durch die Stadt im Rahmen der 
von der Bundesregierung verabschiedeten Konjunkturpakete I und II in Betracht gezogen 
werden.  
 
 
gez. Manfred Pesditschek 
Fraktionsvorsitzender 


